### 笠原小学校附属幼稚園



例年よりも暖かかった12月。笠原中学校の3年生が来園して一緒に遊んだり、ねことねずみやしっぽとりなどの鬼ごっこをしたりして、戸外でも元気いっぱい、たくさん体を動かして遊びました。

# 避難訓練(スモーク体験)

火災発生を知らせる非常ベルが鳴り、保育者の指示を聞いて室内から園庭に避難した子どもたち。避難の様子を見ていてくださった消防署の方に、静かに素早く避難できたことをほめていただきました。また、煙の中での避難方法を教わり、体験用の煙を充満させた室内を避難する体験をしました。万が一のための大切な訓練。真剣に取り組むことができました。



# 悠遊塾さんと交流 (大判かるたとり大会)

悠遊塾(地域の老人会)の方々が作られた大判の"いろはかるた"を使って、悠遊塾対年長児でかるたとり大会をしました。「ゑ」「ゐ」など旧字体もあり、はじめは地域の方が優勢でしたが、「負けないぞ!」と気合たっぷりの年長児は、走り回って探し、札に飛びついていきました。同時にとった時には、地域の方に譲る優しい姿もあり、素敵な交流の時間になりました。



## クリスマス会

幼稚園のクリスマス会に、サンタさんが 来てくれました! 1人ずつプレゼントを もらい、頭をなでてもらったり、握手をし たり・・・ サンタさんの顔をじ~っと見つ める子やプレゼントに興味津々の子も。も らったプレゼントを大事に抱えて、笑顔い っぱいの子どもたちでした。

